

EL PROGRESO HORTÍCOLA

Editado por la CASA DOMINGO BASSO - Sarandí, 319 - MONTEVIDEO

ESTA PUBLICACIÓN TRATARÁ UNICAMENTE SOBRE ASUNTOS DE HORTICULTURA EN GENERAL

Exposición de Minas

SU POSTERGACIÓN

Noticias recibidas de Minas nos comunican que la Exposición Feria Ganadera a efectuarse del 15 al 18 del corriente mes de Marzo, ha sido postergada para el 19 del próximo mes de Abril.

Esta prórroga se debe a la huelga ferrocarrilera que imposibilita al rápido y cómodo transporte de ganados y mercaderías a remitirse a la Exposición.

Como se sabe, nuestra casa iba a concursar con una importante cantidad de plantas de adorno, pero aprovechando ahora del aplazamiento sufrido hasta fines de Abril (época excelente para el trasplante de frutales y toda clase de árboles), si se tiene en cuenta que las plantaciones tempranas son las mejores) a más de las antedichas plantas, mandaremos una gran cantidad de frutales elegidos y perfectamente clasificados, especialmente en frutales de terrón como ser: naranjos, mandarinos, limones, etc.

Además remitiremos un selecto surtido de semillas de todas clases, especialmente de hortalizas; el aceite cosechado y elaborado en nuestros establecimientos y que tanta aceptación tiene en Montevideo, siendo también ventajosamente conocido en Buenos Aires; centros y macetas de mayólica artísticamente adornados con flores artificiales e infinitad de otros artículos de los cuales se ocupa nuestra casa y que remitiremos aunque más no sea una muestra, pudiendo decir así que el pabellón que ocupemos en la Exposición, será la casa Domingo Basso en pequeña escala.

Como lo anunciamos en nuestro número anterior, irá a esa ciudad un nuestro empleado, encargado de la distribución del nuevo catálogo, y al cual podrán hacer sus pedidos los señores que por cualquier circunstancia no hallen en las plantas expuestas las aparentes para los fines que se proponen.

Así, pues, no nos queda más que recomendar a las personas amantes a las plantas que preparen sus pedidos, recordándole una vez más que las plantaciones tempranas son las que dan mejor resultado.

El trasplante y su época

El trasplante, es sin duda alguna el factor principal para asegurar el éxito de una plantación y como es tan corto el tiempo que nos separa de su mejor época (15 de Abril a fines de Septiembre) para todos los árboles en general, y siendo nuestro propósito llamar con tiempo la atención de nuestra numerosa clientela, les participamos que en estos últimos años hemos podido constatar que debido a las primaveras irregulares y a las

grandes sequías, las plantaciones tempranas son las que han dado los mejores resultados.

Excepto para algunos árboles y plantas decorativas que sufren en invierno las heladas y la intensidad de los fríos; siendo posible, el trasplante, debe comenzarse a mediados de Abril para los Coníferos, Frutales, Forestales y Arbustos de hojas caducas, dejando para la Primavera los Eucaliptus, Acacias, Timbó, Paulownias, Tipas y plantas decorativas de hojas permanentes. (Esta indicación se refiere especialmente para el clima de Buenos Aires, mientras que para el Uruguay, el trasplante puede dar comienzo en Abril para toda clase de plantas, menos en aquellos puntos donde el frío sea muy intenso.)

Aparentemente se creería que nada gana la vegetación efectuando las plantaciones tempranas, pero en cambio esto es de suma utilidad para su pronto arraigaje dada la temperatura benigna que rige en esa estación. De este modo cuando llega la Primavera ya se encuentran las plantas con raíces nuevas y en jugo, permitiendo el desarrollo inmediato de la planta.

La preparación del terreno es lo que hay que tener más en cuenta para el buen éxito de un plantío de frutales, de lo contrario, no es posible obtener un buen desarrollo, ni una fructificación abundante y de buena calidad.

Por esto decimos, no es raro ver que plantas de las mejores variedades, no adquieren su tamaño verdadero, ni producen en la calidad y cantidad que de tales variedades podía esperarse.

Todo lo que sea ilustrar en este sentido, lo consideramos, pues, sumamente necesario siendo este el motivo de que antes que nada, nos ocupemos de este punto.

La tierra debe prepararse con algunos días de anticipación. Esta preparación consiste en hacer para cada árbol pozos de 1 metro de luz; en todo sentido, por 0m80 de profundidad.

Antes de colocar la planta se vuelve á llenar el pozo, con la misma tierra que tenía, cuidando de poner abajo, la que antes estaba arriba y viceversa, hasta que sólo quede por llenar un pequeño espacio, que sea sólo del alto de las raíces de la planta, pues nunca hay que tapar con tierra, ninguna parte del tronco; sinó que hay que plantarlas solamente hasta donde se ve que han estado cuando se sacaron de la tierra.

El objeto, de hacer el pozo grande y hondo, como se ha dicho, es el de poder obtener que la planta encuentre en sus primeros tiempos de trasplantada, una tierra suelta y apropiada para que sus raíces puedan extenderse sin dificultad.

Con este mismo objeto, es decir, que la planta se vigorice, y pueda producir después frutos buenos y en abundancia, es muy con-

ALFALFA FRANCESA "LA PROVENÇALE"

Recibida directa y únicamente por la Casa

Es inútil hablar de su gran pureza y de su excelente germinación. ¿Cuál es el sembrador que no conoce las grandes condiciones que reúne esta semilla?? Hoy esta marea se ha impuesto de tal modo, que bien raro será aquel que siembre y que no sea esta.

Toda clase de garantía para el comprador

— Muestras y precios por correspondencia —

SORGHO AZUCARADO DE MINNESSOTA

Notable Forrage de rendimiento asombroso

Puede dar fácilmente de siete á ocho cortes durante la Primavera y el Verano. El más resistente á la seca de cuantos forrages existan. Cualquier terreno le es apropiado, menos los muy húmedos. Forrage ideal para las lecheras, pues siendo muy rico en azúcar, aumenta y mejora notablemente la producción de la leche. Puede guardarse para consumir en seco, y en los dos casos su poder nutritivo es excelente.

Su siembra, sensíssima, se reduce á lo siguiente:

Arar la tierra en dos sentidos, emparejarla con una rastra de dientes, hecho esto se procede á la siembra, pasando luego una rastra de ramas para cubrir la semilla. La siembra debe hacerse á voleo como si fuese trigo ó alfalfa.

La cantidad á sembrar por hectárea son 40 kilos. Se siembra de Septiembre á Diciembre, siendo de más rendimientos las siembras tempranas. Se encuentran en nuestro poder, numerosos atestados de los principales Estancieros que han sembrado el SORGHO, donde ponen de manifiesto sus notables cualidades.

— Confirmado todo lo que en nuestros catálogos y circulares decimos —



veniente, mezclar con la tierra, cuando se vuelve a llenar el pozo, abono, ya sea este estiércol o químico.

Sobre todo debe tenerse este cuidado cuando se vé que la tierra es muy pobre.

Después de esto hay que tener presente al cubrir con tierra, la planta, que debe dejar a nivel del suelo, unos diez o doce centímetros más elevado alrededor del tronco, pues de lo contrario, las lluvias vendrán a comprimir algo la tierra, que debe quedar bien esponjada, y se formaría un pozo, que perjudicaría a la planta.

Haciéndolo así, es decir, dejándolo algo más elevado, viene a quedar el terreno bien plano después de algunos días.

Cuando la plantación se hace en un lugar no muy resguardado, debe colocarse junto a cada planta un tutor, bien enterrado, para prevenir los perjuicios que pudiera ocasionar el viento.

Si las raíces de las plantas estuviesen algo deterioradas deben quitárselas con una podadera bien cortante.

En caso que al recibir las plantas el terreno no estuviese preparado, se deben colocar de inmediato en un pozo o zanja donde pueden cubrirse completamente las raíces,

y así pueden estar durante mucho tiempo sin que sufran en lo más mínimo. Si el tiempo fuese seco es necesario regarlas, y este cuidado es preciso tenerlo también una vez plantadas, sobre todo en el caso que la primavera se presentase seca.

Esta indicación hay que tenerla en cuenta en caso que estuviese lloviendo, pues recién se podrá plantar cuando el terreno esté seco.

Recomendamos bajo todo punto de vista plantar ejemplares jóvenes, pues a más de arraigarse perfectamente, producirán de inmediato cosechas abundantes. Una planta vieja no solamente fructifica defectuosamente, sino que su vida es mucha veces estéril o muere muchos años antes que las otras. Plantar un árbol ya crecido será tiempo y dinero casi desperdiciado.

Cuando el comprador, como ocurre a veces, no conoce las variedades, es muy conveniente que deje su elección al Establecimiento, indicando únicamente la clase de frutales que prefiere, la época en que desea cosechar y el uso a que destina el producto. De este modo tendrá siempre la seguridad de recibir clases escogidas y lo más apropiado para los fines que se propone.

Ahora se plantan los bulbos

La familia de las plantas bulbosas, a pesar de ser una de las que contiene las flores más hermosas y delicadas, no es cultivada con el interés a que es acreedora.

En el invierno, cuando la vegetación de las demás plantas está paralizada, cuando

todo está triste, por estar los árboles despojados de su follaje, lo único que anima y que rompe la monotonía en los jardines, son las flores producidas por las plantas de cebolla, que resisten a los más fuertes fríos; más aún, cuanto más rigurosos es el invierno.



Tulipanes



Gladiolus



Iris Alata



Iris Susiana

no mayor esplendor demuestran, como si con esas flores de colores tan delicados y tan tiernos quisieran desafiar a la naturaleza.

Esta familia de plantas posee variedades verdaderamente notables; por lo tanto debía tener más aceptación en nuestro país, que se precisa de tener tanta pasión por las flores.

En la época de la floración toda persona puede admirar en la vidriera de nuestra

casa la exposición de flores bulbosas que diariamente se hace, y que forzosamente llama la atención hasta al más reacio, destacándose entre ellas las *Anemones*, que de un tiempo a esta parte se está generalizando su cultivo, pudiendo figurar entre las flores más lindas y delicadas de primavera, y debido a su porte elegante y a la duración de sus flores se adaptan espléndidamente para formar grupos y macizos en los jardines donde la diversidad es intensidad de sus

AZUFRADORAS

Sistema BERCOLASO

Siempre imitadas, pero nunca igualadas

No puede haber mejor en esta clase de máquinas

DOS TIPOS

G. \$ 7.00 y \$ 3.50 s.p. tamaño

Eficaz Hormiguicida

El tarro \$ 0.50

Verdadero extermidor

Veneno muy energético

Usado en nuestros Establecimientos con exce-

lentes resultados.

En el punto donde se emplee una vez no precisa repetirlo.

“MONFERRINA”

Máquinas pulverizadoras para las Parras, Arboles Frutales, Verduras, etc., etc.

Como es de gran presión permite pulverizar cualquier líquido, aún mismo siendo muy espeso, como el agua de jabón, etc. - - - -

Construcción muy fuerte de puro cobre, sencillísima — Ganadora de los primeros premios en las Exposiciones que se ha presentado - Cuidándola dura una eternidad —

CADA UNA \$ 10.00

Insecticida DOMINGO BASSO

Indispensable para obtener y conservar la fruta

Usado en nuestros establecimientos desde hace años

Si nuestra casa obtuvo los primeros premios en las Exposiciones frutícolas, por haber presentado fruta de gran tamaño, sanísima, de un lindo colorido, en parte se debe a los tratamientos que se han hecho a los árboles con este insecticida.

Carritos de 1/4, 1/2 y 1 kilo a \$ 0.40, \$ 0.60 y \$ 1

Cada tarro lleva las instrucciones para su empleo

colores forman contrastes de los más divinos que pueda imaginarse. Los *Liliums* que pueden considerarse como una de las más lindas plantas bulbosas que se cultivan; lo recto de su porte, sus flores de gran tamaño, y el notable colorido, la hacen indispensable para el embellecimiento de jardines y para la confección de canastas y ramos. Las *Cannas a Flor de Orquídea*, que por la forma elegante de sus flores, matizadas con los más divinos coloridos, le dan un aspecto de gracia y de belleza que rivaliza con muchísimas otras flores que hoy concebimos como símbolo de perfección. Las *Dahlias Cactus a Flor de Crisantemo*, que en tan poco tiempo han tomado un renombre universal, logrando imponerse a los amateurs inteligentes. La fama que ha conquistado la tiene bien merecida, pues sus flores ya de por sí tan hermosas, por su forma original, por sus pétalos encartuchados y entrelazados, tienen aun mayores atractivos por las tonalidades de coloridos con que la naturaleza ha querido favorecerlas; en efecto, sus colores son tan delicados y hermosos, son tan bien distribuidos que, realzados por el porte elegante que a estas flores le es característica, hacen de la *Dahlia Cactus* una de las más apreciadas hibridaciones de estos tiempos. Su cultivo, facilísimo, podrá verse en nuestro Catálogo General que aparecerá a mediados del próximo mes de Abril. Las *Dahlias* se plantan en Agosto y Septiembre. Los *Gladiolus*, otra planta bulbosa que, para decorado en los jardines bien pocas pueden igualársele. Sus flores dispuestas en paniculos, en largos vástago y matizados de los más lindos colores, la hacen indispensable para el adorno de canteros ó grupos que contrastan con otros, dando así realce al jardín. La floración de los *Gladiolus* dura casi todo el año, más para obtener flores en otoño, que es cuando se desarrollan mejor, hay que plantar bulbos europeos, que recibimos todos

los años, los cuales producen en la época indicada. Los *Iris*, nombre griego que significa Arco Iris y aplicado a estas plantas por la diversidad de coloridos con que están matizadas. Esta planta rizomante, admirable bajo todo punto de vista, se destaca de todas las demás por la forma caprichosa de sus flores, por su elegancia, por ser en extremo decorativa y a la vez una de las más interesantes. En Inglaterra, donde el amor a las flores es llevado al extremo, la llaman *Orquídea de Jardín*, significando con esto el aprecio y mérito en que se le tiene. Los *Jacintos*, la planta de cabeza más conocida debido al perfume exquisito de sus flores, a su porte elegante y al cultivo que es sumamente fácil. Omitimos otras explicaciones sobre esta planta, por ser bien conocida y estimada por el público. Los *Narcisos*, muy preferidos por su rusticidad y elegancia, siendo sus flores muy usadas para la confección de ramos. Y por último, los *Tulipanes* que pueden considerarse como una de las plantas bulbosas más importantes e interesantes.

Ahora bien, si se tiene tanta estima por las *Rosas*, *Crisantemos*, *Azulejos*, etc., etc., ¿por qué no se ha de tener con las plantas bulbosas, que si no poseen el perfume de las *Rosas* (Reina de las Flores), tienen en cambio la gracia y la elegancia?

A todas estas cualidades debemos agregar la de su fácil cultivo. Por lo general, los bulbos requieren un terreno algo arenoso; así que los terrenos que carecen de esta condición es conveniente agregarles un poco de arena; sin embargo, en la tierra negra bien suelta se desarrollan espléndidamente, en particular los *Liliums*, *Iris*, *Amaryllis*, *Gladiolus*, etc., etc. No dudamos que dentro de muy poco tiempo veremos los bulbos ocupar un lugar preferente en los jardines, y esto no se rámas que un justo tributo a los valiosos e incomparables méritos que adornan esta notable familia de plantas.

La Rosa "Reina de las Nieves"

Entre las variedades de rosas blancas, son muy raras las que realmente sean blancas puras y no tengan una leve sombra de

rosa ó amarillo. Entre estas últimas podemos citar la *Merveille de Lyon* que fué considerada por largo tiempo como la reina de



Las blancas, aunque sus pétalos se revistieren de una sombra sonrosada. Hay una nueva variedad, ya bastante conocida en

tre nosotros, es la *Reina de las Nieves*, que ha desbancado por su color inmaculado a todas las anteriores rosas blancas.

Ray Grass Ingles

(*Lolium Perenne*)

COMO FORRAJE

Vivaz, pasto de gran mérito.

Tiene la gran condición que cuanto más frecuentemente es cortado, mayor es su brotación.

Las pisadas de los animales no perjudican en lo más mínimo el desarrollo de este gran pasto.

Se siembra en Otoño ó Invierno á razón de 50 a 60 kilos por hectárea.

Para la formación de céspedes ó penas que parecen tupidas alfombras, es el pasto ideal, y hoy podemos admirarlo en nuestras plazas.

No debería faltar en ninguna quinta para cubrir sus grandes canteros, que tanto los embellece y a la vez le da un aspecto tan alegre.

Para este objeto se siembra en Primavera ó en Otoño, á razón de 100 a 150 kilos por hectárea.

Cosecha de 1907

Ya se puso en venta el

ACEITE VIRGEN

de Pura Oliva

Que se cosecha y se elabora en nuestros Establecimientos. Los señores consumidores podrán dar datos sobre la bondad de este producto.

La lata de 2 ks. y 1/2 1.30. Los 10 ks. 5.20.

La botella 0.50.

Para combatir las enfermedades DE LAS PARRAS

PREPARADO ESPECIAL INSTANTANEO

Basta mezclarlo bien, con 100 litros de agua, que de inmediato puede emplearse.

Se precisan de 3 á 4 tarros por hectárea

Tarros de 2 kilos \$ 1.00

Muy usados entre nuestros Viticultores, reúne las ventajas que su costo es reducidísimo y su resultado seguro. Indispensable para todo aquel que tenga un parral ó una viñita, que muchas veces por un deseo se malogra toda la cosecha.

TENER BIEN EN CUENTA: Debe darse imprescindiblemente un tratamiento cuando los brotos tengan 10 ó 15 centímetros de largo, aunque en las hojas no se manifieste ningún síntoma de enfermedad. Vale más un tratamiento preventivo que dos ó más curativos.

HERRAMIENTAS HORTICOLAS EN GENERAL

Todas las que sean necesarias para el cuidado de un jardín, como Podaderas, Rociadoras, Ingertadores, Escarpidores, Recogedores de fruta, Idem de flores, Tijeras e infinitad de otras Herramientas.

La casa dispone un surtido completo de los más fuertes y elegantes modelos.

La flor es opulenta, por la riqueza de sus pétalos que se encartuchan suavemente, siendo por su tamaño la más grande de las blancas y por su forma la que más se acerca á la variedad "France del 89".

Esta es una de las rosas más recomendables por su rápido desarrollo y su inmensa floración. Como pie es uno de los más altos llegando á ser un arbusto vigoroso que se reviste de un frondoso follaje. Para efecto decorativo, como ser para parterre, es éste uno de los rosales más buscados; la vista de uno de estos arbustos en flor es deslumbrante. Esta flor tiene la particularidad de no dar más de una sola flor por cada broto, por este motivo es apreciadísima para confeccionar ramos de flores sueltas.

La conservación de la fruta en fruterías

En el número 1 de nuestra hoja, publicamos un artículo titulado "Conservación de frutas por medio del aire artificial", en el cual poníamos de manifiesto los grandes beneficios y las pingües ganancias que reporta este procedimiento.

Pero como la instalación de un frigorífico reporta gastos de relativa importancia, posiblemente únicamente á aquellas personas propietarias de grandes montes frutales, vamos á indicar un procedimiento que si bien es cierto, no conserva tanto tiempo la fruta como en frigorífico, requiere gastos de mucho menor importancia.

La conservación de las frutas depende en gran parte del paraje en que están colocadas.

Debe estar en un punto que reciba poquísima luz, nunca el sol, y no debe ser ni caliente, ni frío, ni húmedo; se precisa una temperatura media de unos 12 grados, tanto en el invierno como en el verano; por esto conviene que las paredes de la habitación sean anchas. Si la humedad llegara á invadir la habitación frutera, deberá tratarse de cambiar el aire, y si aún así no desapareciese por completo, es conveniente colocar en el centro de la habitación un recipiente de 3 a 5 kilos de cloruro de calcio cada vez, según el espacio de la pieza. Un zócalo que reuna las condiciones arriba expresadas sería apropiadísimo.

La habitación frutera debe ir guarnecida en todo su contorno por estantes separados por un espacio de 30 centímetros por 50 a 60 de profundidad y con una débil inclinación hacia adelante que permita ver las frutas colocadas en el fondo. La parte delantera de los estantes deberá tener un pequeño borde de 2 ó 3 centímetros. Pequeños listones redondeados deberán colocarse á lo largo de los estantes, distantes de 10 en 10 centímetros para que los frutos no caigan, e impedir el contacto entre ellos.

La uva requiere un paraje completamente seco, privado de toda luz, y se colgarán en los fruterías en la parte inferior de los estantes.

La fruta, de este modo, puede conservarse durante uno, dos ó tres meses más que cuando se cosecha como madura.

Cuando se efectúa la recolección de los frutos para conservar, deben cosecharse seis ó ocho días antes de su completa madurez.

Como se verá, es un medio sencillísimo y al alcance de todos, e incitamos á poner en práctica ese procedimiento sobre todo en las épocas que hay mucha fruta, y que por consiguiente se vende á un precio inferior.

Poniendo á la venta una variedad de fruta después de dos ó tres meses que ha pasado su época, es fácil de presumir la aceptación que puede tener y el consiguiente beneficio que puede reportar.

Col forrajero australiano

El forraje más nutritivo para los ovinos

Este forraje no es una novedad, puesto que en Australia se cultiva desde hace muchísimos años y siempre con mayor interés. Es tal vez el más nutritivo para los ovinos y una vez que en nuestro país se emplee, en poco tiempo se divulgará de tal modo que lo veremos ocupar superficies tan extensas ó quizás mayores de las que hoy ocupa la alfalfa. Bien raro será el estanciero progresista, es decir, que tienda a mejorar, que no reciba alguna revista que trate de zootecnia y lo concerniente á la alimentación de los animales. Decimos esto porque para ellos no será una novedad puesto que seguro ya habrán leído en una de esas revistas algún artículo sobre este forraje, y podrán por lo tanto confirmar todos los datos que podamos dar sobre el Col forrajero australiano. A pesar de esto, daremos algunos ligeros datos sobre lo que vale y estamos en la plena convicción que todo aquél que desee seguir en la corriente de las mejoras, ó lo que es lo mismo, aumento de beneficios con menos gastos, no dejará de ensayarlo aunque sea en pequeña escala para poder cerciorarse con la realidad, lo que tantos tratados y revistas han escrito, ya sea con base técnica ó con base práctica.

Este forraje se siembra á principios de primavera, habiendo con anticipación preparado la tierra como si fuera para cualquier otro forraje, á razón de 10 a 12 kilos por hectárea, se le deja crecer hasta que sus hojas tengan unos 15 centímetros más ó menos. Una vez que tengan esa altura se le deja comer por las ovejas, las cuales son tan avidas de este producto, que lo comen hasta el mismo tronco, sin que por esto oca-
sionen perjuicio á la planta. Cuando ya no haya más forraje para comer, se retiran los animales para volverle á dar pastoreo otra vez cuando las hojas hayan alcanzado igual desarrollo que antes, es decir, á los 15 ó 20 días á lo sumo. Estas cosechas se suceden con este intervalo de tiempo durante toda la primavera, el verano y el otoño, muriendo á principios de los fuertes fríos. La raíz, que es un grueso tubérculo que se arranca con el arado, es un alimento de primer orden para los vacunos y para los cerdos.

Infiinidad de experimentos se han hecho en Australia respecto del poder nutritivo; comparaban con un cierto número de ovejas, unas alimentadas con los mejores pastos y otras con este gran forraje; en todos los casos las alimentadas con este último en mitad del tiempo, se mostraban gordas para mandarlas á frigorífico y además con otra gran ventaja que consiste en que la carne es más consistente y por lo tanto más pesada, lo que reúne una gran ventaja para todo estanciero.

Eucharis amazónica grandiflora

Esta planta es aún poco conocida por nuestro público y por consiguiente poco apreciada, pero dada su facil aclimatación entre nosotros, está llamada á ser la planta predilecta de los invernáculos y halls como los en toda Europa.

El Eucharis Amazónica pertenece á la familia de los Amaryllis y es originaria de Nueva Granada.

Es una linda planta bulbosa de invernáculo; las hojas son de un color verde oscuro, largas y ovaladas; la flor es una de las flores blancas más puras y en cada vástago, que llega á medir de 50 a 60 centímetros, se agrupan de 4 a 6 flores que cuelgan grácilmente.

En cuanto al perfume es sumamente suave, á tal punto que en Niza es una de las flores más buscadas en las destilerías de perfumes. A él se cultiva en grandiosa escala, pues son flores que duran varios días sin marchitarse.

Como forma tiene mucha analogía con la

flor de Narciso Trompette, tiene el mismo número de pétalos, suavemente ondulados, aunque por familia no tengan relación ninguna.

Las plantas bulbosas son el gran recurso del invierno; cuando los fríos tenaces despojan los jardines de su hermosura, tenemos sus corolas de colores vivos y delicados que dan una nota de vida en el paisaje ó en el invernáculo.

Hoy que en nuestro público se está desarrollando el amor por las flores naturales, estamos seguros que no sólo se prestará atención al Jacinto, al Narciso, etc., etc., sino que también el Eucharis Amazónica y los tulipanes encontrarán favorable acogida entre los múltiples amateurs.

ABONOS QUÍMICOS

Gracias á esto nuestras tierras pueden producir cosechas expléndidas, con un ínfimo gasto, especialmente los ALFALFARES, VIÑEDOS, etc.

Cada familia de plantas tiene su abono apropiado

¡Planten árboles!

LA ÉPOCA SE ACERCA

Empieza el 15 de Abril y sigue hasta fines de Setiembre

Pero hay que tener bien en cuenta
- - que las más tempranas - -
son las que dan mejor resultado

Las grandes secas de estos últimos años
según notables naturalistas
proviene de los continuos desmontes

que dia á dia se cortan y en tan débil proporción se
reponen

Catálogo General

PARA 1908

Desde que la casa existe que son ya 45 años
será la primera vez que editará un catálogo completo que abarque todo lo que ella se ocupa en gran escala:

Plantas - Semillas de todas clases - Bulbos - Herramientas hortícolas - Trabajos en flores = naturales y artificiales, etc., etc.

El solo dato que constará de páginas y con fotografiados, puede darse una idea de la importancia de ese Catálogo, que más bien podría llamarse Tratado de Horticultura en General, puesto que él á más de las descripciones de todas las variedades de plantas que posee el Establecimiento, se describirá también el cultivo

A toda persona realmente interesada se le enviará GRATIS